



Encuentro celebrado esta mañana en la sede del Organismo, en Zaragoza

Xavier de Pedro recibe al presidente de la Federación de Regantes del Ebro en su primer encuentro para analizar la situación de la Cuenca

- Han tratado los temas más importantes de actualidad, principalmente el estado de sequía de la Cuenca

20 mar. 2012- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, ha recibido, en su primera reunión de trabajo desde su nombramiento, al presidente de la Federación de Regantes del Ebro, César Trillo.

En esta toma de contacto han planteado los principales temas que interesan a la Cuenca del Ebro, en primer lugar, la situación de sequía generalizada, que está afectando ya a los usos de regadío en su inicio de campaña y también, la aprobación del Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro. Este último es uno de los principales retos que se ha marcado el nuevo presidente del Organismo y en el que cuenta con la colaboración de todos los usuarios.

En un tercer bloque temático se han tratado las prioridades en cuando a la ejecución de las obras de regulación todavía pendientes en la Cuenca.

Este es el primero de los encuentros que el presidente de la Confederación quiere realizar en el menor tiempo posible con los representantes de los usuarios de la Cuenca.